



Madame Marine LE PEN
Monsieur Emmanuel MACRON
Candidats au second tour de
l'élection Présidentielle

Madame, Monsieur

Vous trouverez en pièce jointe de notre lettre, copie du courrier rédigé par Monsieur POUTOU, qui était également candidat à l'élection Présidentielle, à destination de l'ordre des kinésithérapeutes et que nous avons reçu compte tenu de notre engagement depuis sa création à l'encontre de cette organisation.

Nous partageons sans aucun doute l'analyse sur le large assentiment des professionnels pour la suppression radicale de cet ordre. Comme nous savons que cela est très largement partagé par toutes les professions soumises à des ordres professionnels.

Nous estimons que tout candidat à la fonction suprême devrait avoir le même discours et la même détermination car les ordres sont avant tout au service de ceux qui en vivent et sont des tribunaux d'exception indignes de la République Française et d'une démocratie.

Nous vous demandons de bien vouloir nous donner votre avis sur les ordres professionnels. Les supprimerez-vous ou les maintiendrez-vous voire les renforcerez-vous ?

Pas d'hypocrisie comme avec François Mitterrand ou François Hollande et Marisol Touraine, car les ordres sont le reflet d'une société où privilèges et petits arrangements entre amis sont des priorités.

Or, votre avènement pour vous présenter au second tour en atteste, les Françaises et les Français aspirent à la transparence et à l'honnêteté. Ils aspirent à un véritable changement de paradigme et de système.

Les Françaises et les Français veulent que les privilèges que s'octroient des « élites » et des castes cessent et réclament que ceux qu'ils élisent pour les représenter soient exemplaires dans leurs comportements.

Eradiquer les ordres professionnels c'est un des actes nécessaires pour une République plus propre, plus juste, pour une politique transparente, dont chacun pourrait s'enorgueillir.

Dans l'attente de vous lire, recevez, Madame, Monsieur, nos très respectueuses salutations.

Pour le MIO
Didier LANTZ

Philippe Poutou

Ouvrier, candidat anticapitaliste
2, rue Richard Lenoir
93 100 Montreuil



Montreuil, le 14/04/2017

Réponse à l'Ordre des Kinésithérapeutes

Madame, Monsieur,

L'Ordre des Kinésithérapeutes, auquel la profession est contrainte d'adhérer pour avoir le droit d'exercer , ne saurait en aucun cas être, pour moi, le représentant des aspirations de celle-ci.

Sur les questions de santé, en général, et de celles des kinésithérapeutes en particulier, je souhaite dialoguer avec les associations ou syndicats que la profession se donne librement. Toute ma campagne est orientée autour de l'idée qu'il est nécessaire de prendre ses affaires en main et se représenter soi même, une idée en contradiction totale avec la caporalisation dans un carcan corporatiste que vous entendez imposer à la profession.

Il n'est qu'une seule mesure que je pourrais soutenir venant de l'Ordre des Kinésithérapeutes : celle de son auto dissolution. Elle rencontrerai, j'en suis certain un large assentiment chez celles et ceux au nom desquels vous affirmez parler.

Recevez mes salutations anticapitalistes

Philippe Poutou

